
AF/0090/2016-2021  Seite 1 von 2 

 

ANFRAGE 

Gemeindevertretung 
 

Anfragen-Nr.: 
AF/0090/2016-2021 

 

Anfragenbearbeitung: 
Joachim Reimann 

Aktenzeichen: 
FD I/1 020/70-7 

Anfragedatum: 
14.04.2019 

Eingang am:  
15.04.2019 

 
 
 
Facebook-Seite der Gemeinde Niedernhausen und "geheime" Facebook-Gruppe 
"Nettes Niedernhausen" 
 
 
Anfragensteller: 
OLN-Fraktion  
 
 
Frage: 
 

1. Welcher Gemeindemitarbeiter hat den Post/Eintrag zum 1. April auf der Facebook-
Seite der Gemeinde Niedernhausen verfasst und veröffentlicht, oder wurde der 
Post/Eintrag von der „geheimen“ Facebook-Gruppe „Nettes Niedernhausen“ 
vorgeschrieben? 
 

2. Wer autorisiert in der Verwaltung die Veröffentlichung der Texte in Facebook? 
 

3. Welche Gemeindemitarbeiter haben Zugang (Passwort) zum Facebook-Account der 
Gemeinde Niedernhausen? 

 
4. Wenn die Gemeinde, wie im Niedernhausener Anzeiger vom 05.04.2019 

veröffentlicht wurde, nichts von dem Aprilscherz wusste, wer hat dann den 
Post/Eintrag auf der Gemeindeseite veröffentlicht? 

 
5. Wurde die/der entsprechende Mitarbeiter/in abgemahnt oder anderweitig 

dienstrechtlich belangt? 
 

6. Wie gedenkt Herr Bürgermeister Reimann den Missbrauch des Facebook-Accounts 
der Gemeinde Niedernhausen durch Privatpersonen zukünftig zu verhindern? 
Welche Maßnahmen wurden vorbeugend eingeleitet? 

 
7. Warum fällt im Zusammenhang mit der Gemeinde Niedernhausen immer wieder der 

Name der „geheimen“ Facebook-Gruppe „Nettes Niedernhausen“? Es wird immer 
mehr der Eindruck erweckt, dass es mit dieser Gruppe eine spezielle 
Zusammenarbeit gibt. Wir haben auch noch andere Niedernhausener Facbook-
Gruppen. 

 
8. Wie kann es sein, dass der Gründer der „geheimen“ Facebook-Gruppe „Nettes 

Niedernhausen“ die Information über die Baugenehmigung für den Funkmast 
Engenhahn zeitgleich mit den Fraktionsvorsitzenden hatte und diese Information in 
Niedernhausen verbreitete? 
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9. Hat der Gründer der „geheimen“ Facebook-Gruppe „Nettes Niedernhausen“ die 

Information vom Gemeindevorstand, Herrn Bürgermeister Reimann oder dessen 
persönlicher Assistentin erhalten? 
 

10. Ist es richtig, dass Herr Dörr, Mitglied im Gemeindevorstand, und Herr Bürgermeister 
Reimann regelmäßige Besuche von Veranstaltungen der „geheimen“ Facebook-
Gruppe „Nettes Niedernhausen“ (Weihnachtsfeier, White Dinner, etc.) sind? Herr 
Dörr gab sich mehrfach als Vorsitzender (Präsident seiner Formulierung nach) der 
Facebook-Gruppe „Nettes Niedernhausen“ aus (obwohl er außer Handy-Betrieb 
keine Ahnung davon habe). 

  
 
Antwort: 
 
 
 
Niedernhausen, den  
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